

Miguel Diaz-Canel visite des entreprises et des institutions scientifiques de La Havane



La Havane, 2 août, (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a visité ce mercredi à La Havane l'Institut de la recherche pour l'Industrie alimentaire, dans la commune de La Lisa.

Le président cubain s'est vu expliquer l'objet social de cette institution dont le personnel hautement qualifié, fait des innovations, développe et transfère des technologies durables pour contribuer à satisfaire les besoins alimentaires de la population cubaine.

Le président cubain a abordé avec un groupe de chercheurs de ce centre le potentiel de notre pays pour améliorer la qualité de son industrie alimentaire et il les a appelés à exploiter au maximum les capacités de ce centre inauguré en janvier 1977.

Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, s'est ensuite rendu à l'usine sidérurgique José Martí, connue chez nous comme Antillana de Acero, située dans la commune Cotorro, dans le sud de la ville.

Cette usine sidérurgique fait en ce moment l'objet d'une modernisation totale.

Au cours d'une conversation avec un groupe de travailleurs de cette entreprise, Miguel Diaz-Canel a fait remarquer l'importance de cet ouvrage.

«Nous devons faire en sorte que ce financement soit exécuté efficacement et qu'il ait un impact positif non seulement sur la transformation technologique et productive de l'entreprise mais aussi sur l'infrastructure et l'entourage. C'est-à-dire, réussir une fonte moderne, une usine productive, efficace. »

Miguel Diaz-Canel a souligné qu'il fallait suivre systématiquement la progression des travaux de modernisation.

«Si cet investissement réussit, Antillana peut connaître le meilleur moment de son histoire au point de vue technologique mais nous ne pouvons pas attendre la fin des travaux pour améliorer toute une série de choses concernant les travailleurs. Vous avez inventorié vos problèmes et vous avez des idées de ce qu'il faut faire. »

Miguel Diaz-Canel a abordé avec les travailleurs de cette entreprise les travaux en cours ainsi que les résultats attendus de la production d'acier et de laminages après la modernisation de l'usine.

S'adressant aux dirigeants de cette entreprise qu'il qualifiée d'une des plus importantes de notre pays, le président cubain a souligné qu'il fallait améliorer l'attention des ouvriers en ce qui concerne l'alimentation, le transport et les loisirs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/168139-miguel-diaz-canel-visite-des-entreprises-et-des-institutions-scientifiques-de-la-havane>



Radio Habana Cuba